

Résolu: En conséquence, d'approuver le rapport du Chef.

5.—Le Chef de Police recommande les nominations suivantes, Constable 138 Laberge, promu, Louis Hamelin, en remplacement de vantes, Constable 138 Laberge, assistant détective à \$800 par année, Léopold Courtemanche, en remplacement de 297 Mongeau, résigné, Jos. R. Comeau, en remplacement de 270 Roméo Trudeau, J. Bte Langlois, en remplacement de 427 Louis Quevillon.

Le rapport du Chef est approuvé.

6.—Le Surintendant des Edifices Municipaux recommande que le remontage et le réglage des horloges de l'édifice de l'Hôtel de Ville soient faits par un Monsieur George Meroz qui offre de faire ce travail moyennant six cents par horloge par semaine, ceci comprendrait les réparations, etc.

Résolu: De prier M. Parent, surintendant de l'Eclairage de passer au Bureau au sujet de l'éclairage du cadran sur la tour centrale de l'Hôtel de Ville, aussi de demander au surintendant des Edifices Municipaux ce qu'ont coûté par le passé les réparations aux horloges de l'Hôtel de Ville, soit, pour les trois dernières années.

7.—Soumis le rapport du surintendant des Edifices Municipaux, transmettant une liste de répartition des crédits pour le département de l'Hôtel de Ville.

Référé au Contrôleur et Auditeur pour examen.

8.—Soumis le rapport du Trésorier de la Cité, transmettant une lettre du curé de Notre-Dame de Grâces et copie d'une résolution concernant le prix de l'eau chargé pour les églises dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport, sur ce qui doit être fait dans les circonstances.

9.—Soumis le rapport du président du Bureau des Evaluateurs transmettant une requête de propriétaires résidents de la rue Esplanade entre les rues Duluth et Mont-Royal "re" pavage pour cette rue, informant le Bureau que sur les 36 signataires, onze seulement sont des propriétaires de ladite rue.

Résolu: De transmettre ladite requête à l'Ingénieur en Chef pour qu'il la mette sur la liste des travaux à être exécutés, s'il le juge à propos.

10.—Le président du Bureau des Evaluateurs transmet un rapport à Son Honneur le Maire, en réponse à une plainte faite par un Monsieur Morris, agent d'immeubles.

Résolu: De déposer aux archives après avoir donné communication de ce rapport à Son Honneur le Maire.

11.—L'Inspecteur de la Cité fait rapport et recommande avec l'approbation de l'Ingénieur en Chef, qu'un congé soit accordé à M. Décarie, actuellement à l'emploi de la Cité, comme contremaitre en charge des rues du quartier Notre-Dame de Grâces, pour deux mois, sans salaire, pour raisons de santé.

Résolu: En conséquence.

12.—Soumis le rapport du Trésorier de la Cité "re" service de Messieurs Vincent, père et fils, comme employés de la Cité de Montréal.

Résolu: De référer toute la question au Département en Loi, ce dernier étant prié de se consulter avec le Trésorier pour rapport sur les droits et obligations de la Cité en cette affaire.

13.—Le Chef du Département des Incendies, présent devant le Bureau demande qu'il ne soit pas tenu de répondre à tous les appels pour incendies, jusqu'à nouvel ordre, vu son état de santé, et sur l'avis de son médecin.

Résolu: D'accorder au chef ce qu'il demande, et même de prendre un congé, s'il le désire.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 10 mars 1911, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire et tous les membres du Bureau.

and informing the Board that he gave him until the month of May next to find a position elsewhere.

Resolved: To concur in the Chief's report.

5.—The Chief of Police recommended the following appointments:

Constable 138 Laberge, Asst. Detective, at a salary of \$800 per annum; Léopold Courtemanche vice 138 Laberge, promoted;

Louis Hamelin vice 297 Mongeau, who has resigned;

Jos. R. Comeau, vice 270 Roméo Trudeau;

J. B. Langlois vice 427 Louis Quevillon.

Resolved: To concur in the Chief's recommendation.

6.—The Supt. of Municipal Buildings recommended that the clocks in the City Hall building be wound up and set by Mr. George Meroz, who offers to do such work for 6 cents. per clock, per week, including repairs, etc.

Resolved: To request Mr. Parent, Supt. of the Light Dept., to appear before the Board in connection with the lighting of the dial on the central tower of the City Hall and to instruct the Supt. of Municipal Buildings to report on the cost of repairs to the clocks in the City Hall for the past three years.

7.—Submitted a report from the Supt. of Municipal Buildings transmitting a statement showing the apportionment of the appropriations voted to the City Hall Dept.

Referred to the Comptroller and Auditor for examination.

8.—Submitted a report from the City Treasurer, transmitting a letter from the parish priest of Notre-Dame de Grâces and a copy of a resolution concerning the water rates charged for churches in Notre-Dame de Grâces Ward.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. for a report as to what action should be taken in the premises.

9.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent the petition from proprietors residing on Esplanade St., between Duluth and Mt Royal Sts., asking that said street be paved, informing the Board that of the 36 persons who signed the said petition, 11 only are proprietors on said street.

Resolved: To refer said petition to the Chief Engineer with a request that he include the pavement of the above street in the list of works to be performed, if he deems it advisable.

10.—The Chairman of the Board of Assessors transmitted a report to H. W. the Mayor in reply to a complaint made by Mr Morris, real estate agent.

Resolved: That said report be filed of record after communication of the same has been given to H. W. the Mayor.

11.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that two months leave of absence be granted to Mr. Décarie, now in the employ of the City as foreman in charge of the streets in Notre Dame de Grâces Ward, without salary, on account of the bad state of his health.

Resolved: Accordingly.

12.—Submitted a report from the City Treasurer re engagement of Messrs Vincent, senior and junior, as employees of the City of Montreal.

Resolved: To refer the matter to the City Attorneys with a request that they confer with the City Treasurer and report as to the rights and obligations of the City in the premises.

13.—The Chief of the Fire Dept. appeared before the Board and asked that he be not held to answer all calls in cases of fire until further orders, on account of the state of his health and upon the advice of his physician.

Resolved: To comply with the Chief's request and even to grant him leave of absence if he so desires.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 10th March 1911, a.m.

Present: His Worship the Mayor and all the members of the Board.